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皆さん、こんにちは。本日

は佐世保北ロータリークラ

ブより村瀬高広会長はじめ、

沢山の方にご来訪頂いてお

ります。村瀬会長は次年度第

２７４０地区幹事であり、峯

徳秀さんは次年度地区事務

局長、そして渡会祐二さんは

次年度地区副幹事で３月１

９日に行われました会長エレクト次期幹事研修セミナ

ーのご担当という事で本日はそのご報告としてご来訪

頂いております。そして佐世保中央ＲＣが、ＰＥＴＳの

ホストクラブとして牛島義亮ＰＥＴＳ実行委員長初め

今村事務局員も含め、総勢１４名で参加してまいりま

した。当日は天候にも恵まれ、すがすがしい日でした。

１０時に会場であるホテルオークラに集合し渡会ＰＥ

ＴＳ担当委員長の進行で朝の挨拶、連絡、依頼伝達がな

され、そのあと最終的な会場設営とその確認をしまし

た。中央ＲＣメンバーも香月幹事の下、それぞれの持ち

場で的確に効率よく作業をされており、やりなれてい

る感があり、非常に頼もしく思いました。そのあと１１

時より渡会ＰＥＴＳ担当委員長の監修の下、リハーサ

ルが行われました。司会担当の川島千鶴副実行委員長

と出番が多い牛島義亮実行委員長の部分が重要で入念

に言い方や導線がチェックされ、最終会議進行シナリ

オが出来て行きました。渡会担当委員長のもう一回リ

ハーサルやりましょうの掛け声に渡会さんのお人柄の

責任感と確実性が感じられました。研修セミナーです

ので、研修内容が重要であるわけなのですが、非常に素

晴らしかったです。緒方信行ガバナーエレクトにより

ます国際ロータリー地区運営方針説明も体調がすぐれ

ない中ご自分で説明を成され、在りのままの今のお体

の状態の事、次年度各クラブ会長・幹事にやって頂きた

いことをコンパクトに説明をされました。本当に体調

が許すぎりぎりまでの状態でガバナーエレクトとして

の地区方針説明であったと思います。本当にご苦労様

でした。 

そしてお二人の研修セミナー講師ですが、長崎中央

ＲＣの塚崎寛地区研修リーダーと国際ロータリー第２

６６０地区大阪西南ＲＣ四宮孝郎（たかお）パストガバ

ナーがまた、本当に良かったんです。塚崎パストガバナ

ーにおかれましては基本的な会長、幹事がクラブの核

としてやらければならない事を国際ロータリーの考え

方や緒方ガバナーエレクトが目指している事あるいは

第２７４０地区において他地区に劣っている項目を挙

げながら、歯切れのいい口調でお話を頂きました。そし

て四宮パストガバナーですが、非常に耳どおりがいい

話し方で、本当に皆さんが聞き入ってました。テーマが

「変えてはならないロータリー・変えなければならな

いロータリー」というテーマで、まさに私たちが行いま

した IM「不易流行」ズバリでした。まだまだ話したい

ことは多いのですが、時間と成りましたので、最後に二

点、吉野英樹君が懇親会での「てにてつないで」のソン

グリーダーだったんですが、これまでに無くその大役

を果たされましたことのご報告と、今回、佐世保北ロー

タリークラブ様には「ＰＥＴＳのホストクラブ」として

のご指名、大変ありがとうございました。クラブとして

また一つ成長することが出来ました。おそらく一クラ

ブとしてはもしかしたら最後かもしれませんし、有っ

ても次は１０数年スパンで今の実行委員会メンバーも

可成り変わっているのではないかと思います。峯徳秀

次年度地区事務局長におかれましては当クラブ本田会

長年度から長きに渡りお世話に成ってきました。改め

て佐世保北ロータリークラブ様には感謝申し上げまし

て会長挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■佐世保東南ロータリークラブ 

  ・22-23 年度第７回会長・幹事会議事録 
  

 

本日の出席率８５.１０％：会員数５２名・出席３４名・欠席６名・出席規定免除会員７名・ビジター３名 

前々回の修正出席率８７.５０％：出席２９名・メークアップ３名・出席規定免除会員９名 
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佐世保北ＲＣ 村瀬 高広様  峯 徳秀様 

        渡会 祐二様 

 

 

佐世保北ロータリークラブより 
ガバナーエレクト 緒方信行様、 
次年度地区幹事 村瀬高広様、 
次年度地区事務局長 峯 徳秀様  
次年度地区副幹事 渡会 祐二様 
３月１９日のＰＥＴＳにつきまして、牛島実行委員長

をはじめ、ＰＥＴＳ実行委員会の皆様にはご準備から

当日の運営まで大変ありがとうございました。皆様の

お陰で無事に終わる事ができました。 

ご出席された方たちにも喜んでいただけたと確信して

おります。今後共緒方ガバナー年度をどうぞよろしく

お願い致します。 

 

ＰＥＴＳ実行委員長 牛島 義亮君 
ご協力いただいた皆様、お疲れ様でした。ありがとう

ございます。 

 

 

 

 

 

 

戦略計画委員会 馬渡 圭一君 
【ロータリー世界大会とは】 

 第１回大会が１９１０年８月１５日、ポール・ハリ

スにより招集され、シカゴのコングレスホテルに６０

名が参集して始まりました。 

 当初は、親睦を深め、ロータリーの運営方法を決め

ることが目的であり、定款に関しての議論等が行われ

ていました。 

 １９７７年には、ロータリーの立法機関である規定

審議会が設立されたため、以降は、親睦を深め、１年

間に成し遂げたことを称え、ロータリーの将来につい

て話し合う重要な行事として続いています。 

 

 先日開催された PETSにおいても紹介されていたま

したが、戦時中も含めて、一度も途絶えたことがない

名誉ある大会となっています。 

 

 アメリカでの開催が多いですが、日本でも過去３回

開催されています。 

 １９６１年に東京で開催、１９７８年にも東京で開

催、２００４年に大阪で開催されています。 

 ちなみに、現地開催で行われた大会で過去最も有料

参加者数が多かったのが大阪開催時の４万５３８１人

です。この時は、元国連難民高等弁務官の緒方貞子氏

が国際親善奨学生としての体験を講演しています。 

 

 今年は、５月にオーストラリアのメルボルンで開催

です。 

 当クラブの会員も初めて参加することとなっていま

す。 

 参加者においては、登録料だけでも相当の費用とい

うことですので、今日の話を聞いて、興味を持たれた

方でかつ参加が叶わない方は、相当高額の寸志のご提

供を検討されてはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、佐世保北ＲＣ 村瀬 高広様 峯 徳秀様        

渡会 祐二様にご来訪いただいております。お忙しい

中でのご来訪、誠にありがとうございます。 

本日は、馬場会長エレクトより先日開催された PETS

の内容についてお話頂けるということで次年度に向

けての準備が着々と進んできているなと感じており

ます。また、PETS の開催にあたっては牛島実行委員

長はじめ多くの皆さまにご協力いただきありがとう

ございました。本日もどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

牛島 義亮君 
先週はＰＥＴＳの実行委員長として、大役を全うし

てきました。７０歳を過ぎてもなお成長の場を提供

してくださいました。北クラブの皆様に感謝してニ

コニコします。 

馬場 貴博君 片桐 康利君 
３月１９日に開催して頂きました。次年度の会長、

幹事へのＰＥＴＳセミナーを運営頂きました。実行

委員会の皆様方、日曜日にも関わらず長時間の運営

お疲れ様でした。また、わかりやすい内容でありが

とうございました。 

八重野 一洋君 
先日のＰＥＴＳお疲れ様でした。 

馬渡 圭一君 
佐世保北ＲＣの皆様、ご来訪ありがとうございま

す。先日のＰＥＴＳでは、大変お世話になりまし

た。内容もさることながら、運営方法など大変勉強

になりました。今後共よろしくお願いいたします。 

稲次 賢一君 
娘が帰って来ます。可愛い娘が帰って来ます。来週

デートのお誘いを受けました。お金の相談である事

はじゅうじゅう承知ですが、デートに行ってきま

す。嬉しさあまってニコニコします。 

芥川 圭一郎君 
海星、初戦突破ありがとうございます。まだ春は続

きます。 

 

 

本日の合計            20,000 円 

本年度の累計          750,000 円 
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会長エレクト 馬場 貴博君 
 
３月１９日に会長エレクト・次期

幹事研修セミナーをホテルオーク

ラにて受講してまいりました。 

初めに当セミナー運営に中央ロー

タリークラブから牛島パスト会長 

八重野会長ノミニー・川島副会長をはじめ多数の会員

の方々にご協力いただきましたこと改めて御礼申し上

げます。 

さて２０２３－２０２４年度ＲＩ会長はスコットラン

ドのゴードン Rマッキナリー氏です。 

破滅的な紛争から世界が立ち直れるように希望を取り

戻すことを目的に、年度テーマを「世界に希望を生み出

そう」とされました。 

新型コロナウィルスの流行によってメンタルヘルスに

深刻な影響を受けている人たちへロータリーの会員が

希望を与えるべきだとし、次年度以降はメンタルヘル

スへの取り組みを強化していくとの事です。さて２４

７０地区の緒方ガバナーエレクトのスローガンは「継

続と革新の理想的なバランス」です。 

 

以下運営方針です 

・デジタル化 情報の共有 

・ＤＥＩの推進 

・ＲＬＩ委員会の推進活動 

・戦略計画委員会の推進・充実 

・ロータリーファミリーの設立 

・ＩＭの開催 

・衛星クラブの設立（地区内で５クラブ設立目標） 

継続事業 

・ロータリー奉仕デーへの参加 

・ポリオデーへの取り組み（１０月２４日） 

寄付の推進 

・財団寄付目標 １人平均１５０ドル 

・米山     １人１６、０００円 

・ポリオプラス １人３０ドル 

 

以上ご報告いたします。 
 

 

 

 

 

ＳＡＡ：片桐 康利君 

次回例会４月６日１２：３０～ 


